

Beschlüsse

zur Drucksachenummer

01164/2012

Ansiedlung Sportartikelhersteller Decathlon und weitere Entwicklung auf der Fläche ehem. Möbelwelt

Beschlüsse:

30.04.2012	Stadtvertretung
030/StV/2012	30. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtvertretung

Beschluss:

Die Stadtvertretung beschließt die Oberbürgermeisterin zu beauftragen, einen Bericht über den aktuellen Stand der Ansiedlung des Sportartikelherstellers DECATHLON und die weitere Entwicklung auf der Fläche der ehem. Wohnwelt (Dreesch) vorzulegen. T.: sofort

Abstimmungsergebnis:

mehrheitlich bei einigen Gegenstimmen und einigen Stimmenthaltungen beschlossen